

INFO PUBLIK

Resmi, Gudep Pramuka Siwabessy Dimiliki Rutan Masohi

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.INFOPUBLIK.CO.ID

Sep 21, 2023 - 23:51



Majelis Pembimbing Gugus Depan Siwabessy Pangkalan Rutan Masohi

Malteng, - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Masohi Resmi Memiliki Gugus Depan Pramuka . Bertempat pada Aula serba guna Rutan Masohi Ketua kwartir ranting pramuka kota masohi Jabir Tomagola mengukuhkan Majelis pembimbing gugus depan (mabigus) siwabessy pangkalan Rutan Masohi“Selaku Pemangku jabatan ketua kwartir pramuka kota Masohi kami sangat berharap adanya

pembimbingan secara terstruktur melalui mekanisme dan ketentuan yang berlaku dalam pembinaan kepramukaan kepada warga binaan pemasyarakatan Narapidana Rutan Masohi agar dapat membangun mental dan jiwa patriot yang suci," kata Jabir.

Dilanjutkan Karutan, dalam penjelasannya mengatakan bahwa selama beliau melaksanakan tugas sebagai Kepala Rutan Masohi perlunya dibentuk gudep pramuka agar proses pembinaan dalam melalui program kepramukaan ini dapat menumbuhkan jiwa bela negara yang berbudi luhur. "Terima kasih Bapak Kadivpas Kemenkumham Maluku Dr.Saiful Sahri.,A.Md.IP.,S.Sos.,M.H Dan Ketua Kwartir Ranting Pramuka Kota Masohi Beserta Para pengurus Meskipun singkat pertemuan kita, akan tetapi semua budi baik Bapak akan kami ingat terus. Semoga Bapak selalu diberikan keberkahan dan Rezeki melimpah," ungkap Karutan.

Pada Kesempatan itu, Kadivpas Kemenkumham Kanwil Maluku Saiful Sahri Berujar, gerakan pramuka sangatlah penting untuk dibentuk di Rutan Maupun Lapas sehingga program kepramukaan yang telah disepakati oleh Menteri Hukum Dan HAM dan Ketua Kwartir Pramuka Nasional Pada Tahun 2010 Terimplementasikan dengan baik dan terarah sesuai mekanisme ketentuan yang berlaku.



Menurutnya " ini adalah momentum kebangkitan program kepramukaan terkhususnya dalam Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan Rutan Maupun Lapas, Gugus depan pramuka bukanlah organisasi politik melainkan adalah suatu program pembinaan melalui program survival kepramukaan yang dapat membangun jiwa nasionalisme dan bela negara, gugus depan pramuka siwabessy pangkalan Rutan Masohi yang secara resmi sudah terbentuk dan dilantik kepengurusannya, Kedepannya semoga program pembinaan kepada warga binaan pemasyarakatan melalui program kepramukaan dapat dijalankan dengan baik dan sesuai SOP". Pungkasnya.

